

Le budget 2019 vient d'être voté par la majorité municipale. Un budget encore une fois d'austérité et sans grandes ambitions. Et pourtant les comptes administratifs de 2018 sont excédentaires, mais pour quels projets ?

Ce résultat excédentaire reflète une absence totale de prise en charge des besoins sur la commune :

Entretien du patrimoine immobilier qui continue à se dégrader, aucun plan pluri annuel pour les écoles, le centre de loisirs, les cantines scolaires. Certains quartiers sont même laissés à l'abandon avec des dégradations importantes. Le diagnostic social, présenté récemment, dont nous saluons l'initiative et la qualité, a pointé entre autres, un déficit en structures d'accueils et équipements qui va grandissant ; il serait donc temps d'anticiper et de réagir.

Cette situation provoque régulièrement des tensions et du mécontentement lors des conseils d'écoles.

Quant à la dette, elle diminue naturellement comme prévue initialement. L'équipe municipale actuelle n'a rien fait de plus, malgré les effets d'annonce de Monsieur le Maire, mais il vrai que nous approchons de 2020 ...

Que dire du « budget participatif » qui n'en a que le nom et qui ne correspond pas à ce qu'il devrait être. Il est fait dans la précipitation en détournant l'objectif initial du conseil des familles. Nous avons d'ailleurs été exclus lors de la composition de ce conseil et pour la définition de ses objectifs. Quand on sait que ce sont les voix de l'opposition qui ont fait passer ce projet au conseil municipal, cela laisse perplexe. Nous sommes habitués à ces pratiques politiciennes et nous regrettons toujours ce refus du travail collectif.

Saluons une fois encore le travail des Associations Salucéennes qui nous ont offert un printemps riche en évènements et nous souhaitons à Toutes et Tous un bel été !

Mail : elusprintempsdessaluceens@gmail.com

Blog : <https://elusprintemps.wixsite.com/accueil>

Facebook : <http://www.facebook.com/elusprintempsdessaluceens>